
Mesure, nombre et poids  

« L’Amour est patient,  plein de bonté;  n'est point envieux;  ne se vante point,  

ne s'enfle point d'orgueil, ne fait rien de malhonnête, ne cherche point son 

intérêt,  ne s'irrite point,  ne soupçonne point le mal, ne se réjouit point de 

l'injustice, mais se réjouit de la vérité Il excuse tout,  croit tout,  espère tout,  

supporte tout. L’Amour ne périt jamais. » Paul 
 

 

Livre Sagesse ‘20 D’ailleurs, il aurait suffi d’un souffle pour qu’ils soient 

renversés, chassés par la Justice, dispersés en tous sens par le souffle de ta 

puissance. Mais toi, Seigneur, tu as tout réglé avec mesure, nombre et poids. » 

 

De quoi nous parle-t-on ? Essentiellement du zéro et du 1 ou de fréquences 

d’énergie ( octet ou bits) qui doivent être converties en des formes palpables 

numériques ou géométriques. 

 

« Ce travail va vous paraître étrange et quelque peu irréel. Cependant 

n’oublions pas notre foi et n’en déplaise aux rationalistes, une science privée de 

spiritualité ne sera jamais exacte. Elle ne sera que réductrice, loin de la vérité, 

une nouvelle tour de confusion. 

Ce que nous observons n’est que l’apparence, l’expression, l’aspect ou les 

aspects d’autre chose, d’une essence qui est à la fois existence d’un être non 

être. Et je vous le dis très sérieusement, 0 n’est pas forcément égal à 0. Position, 

valeur de position, rapport, il englobe toutes les possibilités de positions, de ses 

valeurs, de ses rapports. Il les possède toutes. Il représente l’unique, construit le 

tout, unique à l’identique, se dédouble, devient présent, n’évolue dans aucun 

espace, aucun temps. Le 1 est à son service, le concrétise. 

Einstein disait : « Dieu ne joue pas aux dés ».  En fait toutes les possibilités du 

dé sortent. Nous n’en percevons qu’une, déterminée par notre position qui 

marque une valeur compatible avec toutes les autres qui découlent de cette 

position. » S.I 

 

 

 

 



Tout est mesure, nombre et poids  

La mesure associe une grandeur numérique à certains composants d’un 

ensemble donné. 

Le nombre est l’ensemble donné. 

Le poids est la valeur numérique correspondant aux éléments de l’ensemble 

donné. 

Le résultat donne une valeur numérique globale obtenu par l’addition des 

différentes valeurs numériques structurant l’ensemble, le nombre. 

 

Nbre binaire 1 1 1 1 1 1 1 1 

Poids 27 = 128 26 = 64 25 = 32 24 = 16 23 = 8 22 = 4 21 = 2 20 = 1 

 

11111111= 128 + 64 + 32 + 16 + 8+ 4 + 2 + 1 = 255 

 

Pour un octet, le plus petit nombre est 0 (représenté par huit zéros 00000000), et 

le plus grand est 255 (représenté par huit chiffres « un » 11111111), ce qui 

représente 256 possibilités de valeurs différentes.  

 

8ème bit  7ème bit 6ème bit  5ème bit 4ème bit 3ème bit 2ème bit 1er bit 

27 =128 26 =64 25 =32 24 =16 23 =8 22 =4 21 =2 20 =1 

0 0 0 0 0 0 0 0  

1 1 1 1 1 1 1 1 
  

11111111= 128 + 64 + 32 + 16 + 8+ 4 + 2 + 1 = 255 

00000000=   0   + 0 + 0 + 0 + 0 + 0 + 0 + 0 = 0  

 

27 =128 26 =64 25 =32 24 =16 23 =8 22 =4 21 =2 20 =1   

  128 + 64 +   8 + 4 +   

1 1 0 0 1 1 0 0 = 204 

 

L’expression binaire : 11001100 = 128+64+0+0+8+4 = 204 

1 on prend la valeur de la colonne ou du « bit » donné par la puissance de 2 

correspondante 

0 on ne prend pas la valeur ou poids de la colonne ou du « bit » 

 

 

 



 

12 11 10 9 8 7 6 5 4 3 2 1 rang 

2048 1024 512 256 128 64 32 16 8 4 2 1 Valeurs ou poids 

211 210 29 28 27 26 25 24 23 22 21 20 Puissance de 2 

0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 

0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 1 1 

0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 1 0 2 

0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 1 1 3 

0 0 0 0 0 0 0 0 0 1 0 0 4 

0 0 0 0 0 0 0 0 0 1 0 1 5 

0 0 0 0 0 0 0 0 0 1 1 0 6 

0 0 0 0 0 0 0 0 0 1 1 1 7 

0 0 0 0 0 0 0 0 1 0 0 0 8 

 

1er   colonne 20 = 1 :  

Séquence verticale répétitive 0,1 à l’infini 

2ème colonne 21 = 2 :  

Séquence verticale répétitive 0,0,1,1,à l’infini 

3ème colonne 22 = 4 :  

Séquence verticale répétitive 0,0,0,0,1,1,1,1, à l’infini 

4ème colonne 23 = 8 :  

Séquence verticale répétitive 0,0,0,0,0,0,0,0,1,1,1,1,1,1,1,1,à l’infini 
 

 

Cette répartition séquentielle est valable pour toutes les colonnes jusqu’à 

l’infini. Le nombre de 0 et de 1 par colonne correspond à la valeur même de 

celle-ci. On commence toujours par le zéro. 
 

 

Cette répartition est-elle due au hasard ? Même si elle correspond au 

développement d’une suite géométrique ou arithmétique ou autre chose, peu 

importe, nous ne pouvons pas démontrer pourquoi cela fonctionne autrement 

qu’en disant que ce processus est système ou ordre pensé et voulu. Il est peut-

être transcendance immanente ? 



 

Livre de la Sagesse - Chapitre 13 

01 Ils sont foncièrement insensés, tous ces hommes qui en sont venus à ignorer 

Dieu :à partir de ce qu'ils voient de bon, ils n'ont pas été capables de connaître 

Celui qui est ;en examinant ses œuvres, ils n'ont pas reconnu l'Artisan.  

02 Mais c'est le feu, le vent, la brise légère, la ronde des étoiles, la violence des 

flots, les luminaires du ciel, gouverneurs du monde, qu'ils ont regardés comme 

des dieux.  

03 S'ils les ont pris pour des dieux à cause de la beauté qui les a charmés, ils 

doivent savoir combien le Maître de ces choses leur est supérieur, car l'Auteur 

même de la beauté est leur créateur.  

04 Et s'ils les ont pris pour des dieux à cause de la puissance et de l'efficacité 

qui les ont frappés, ils doivent comprendre à partir de ces choses combien Celui 

qui les a faites est plus puissant.  

05 Car la grandeur et la beauté des créatures font, par analogie, découvrir 

leur Auteur.  

06 Et pourtant, ces hommes ne méritent qu'un blâme léger; car ils ne 

s'égarent peut-être qu'en cherchant Dieu avec le désir de le trouver :  

07 ils poursuivent leur recherche en étant plongés au milieu de ses œuvres, et ils 

se laissent prendre aux apparences, car ce qui s'offre à leurs yeux est si beau  

08 Encore une fois, pourtant, ils ne sont pas excusables.  

09 S'ils ont poussé la science à un degré tel qu'ils sont capables d'avoir une idée 

sur le cours éternel des choses, comment n'ont-ils pas découvert plus vite Celui 

qui en est le Maître ?  
 

 

Les Nombres développent une métaphore qui donne une représentation 

mentale d’un processus qui dépasse l’entendement. Aussi doivent – ils être 

abordés d’une façon littérale. 
 

 

Tout est rapport et proportion, me semble être un concept primordial transmis, 

comme par ailleurs celui de système de référence ou pierre angulaire. Deux ou 

plusieurs dimensions peuvent donc être liées entre elles par le biais du système 

de référence s’appuyant sur une structure de base de données déterminée, 

stockée d’une façon optimale et possédant de bonnes qualités de transmission. 

En d’autres termes, plus globalement, la géométrie de la forme s’appuie sur la 

science des Nombres pour se développer. Un ordre sous-jacent existerait – il ? 
 

 

 

 

 

 



Les nombres s’interprètent dans la Bible autour du principe :  

10n /5n   = 2n soit 10n = 5n*2n 

Il s’agit de la conversion d’une base 10 en base 2.      
  
1 jour vaut 1000 ans. 
 

1jour vaut 1000 – 1 jour vaut 1an – 1 jour vaut 1000*1an 
 

1jour = 1000 pour Dieu ou 1 = 10*10*10, après conversion 10/5*10/5*10/5 = 

2*2*2 = 8 

1 vaut 8 ou 1 jour vaut 8  
 

1 jour =1 an = 360 = 36*10/5 = 72 

1 vaut 72 ou 1 jour-jour vaut 72  
 

1 jour = 1000*ans = 1000*360 = 360 000 = 36*10*10*10*10 après conversion 

36*10/5*10/5*10/5*10/5 = 36*16 = 576 

1 vaut 576 ou 1 jour-année ou jour lumière vaut 576 
 

Apocalypse 

1260 jours pour les Témoins de Dieu.    

Les nations fouleront la ville sainte pendant : 42mois / 12 mois = 3,5 ans        
 

1260/30 = 42 mois 

1260/360 = 3,5 ans 
 

1 année biblique a la valeur numérique 360. 

1 mois biblique a la valeur numérique 30 
 

« L’esprit de Dieu se mouvait au-dessus des eaux. » 

Des eaux, soupe primordiale de particules, apparait la lumière. L’Esprit de Dieu 

porté par la lumière, la Parole, des informations se meut au- dessus d’elles. 

 

Qu’en est –il des 6 jours de Genèse ? 

1 jour = 8                     

6 jours : 6*8 = 48   

6*8= 48 décibels ( mesure sans dimension ) = la qualité du signal d’1 octet ou 

de 8 bits d’informations transmises. (8 fois celle d’ 1 bit de 6db)  

La lumière (12Hz = 48/4 « le fleuve se divise en quatre bras ») se manifeste 

dans le monde par un transfert d’informations ou la Parole répondant à une 

qualité de signal (48db), 



Genèse  

« 2:10 Un fleuve sortait d'Eden pour arroser le jardin, et de là il se divisait en 

quatre bras. » 

 

Valeur 1 jour Valeurs 6 jours 4 bras du fleuve 

8 6*8 = 48dB 48/4 = 12 Hz 

 

L’onde lumineuse de 12 Hz, onde cérébrale, illumine le jardin, le monde, la 

terre, les hommes. « La lumière s’est faite chair. » 

L’onde alpha est au commencement. Elle est Jésus qui illumine le monde. 

48 dB caractérisent la qualité d’un signal d’un octet ou de 8 bits. 
 

Oméga, la hauteur de la muraille, est la fin en Apocalypse. 
 

Apocalypse  

 « 21:17 Il mesura la muraille, et trouva cent quarante-quatre coudées, mesure 

d'homme, qui était celle de l'ange. »  Direction de propagation de l’onde 

comparée à une grande et haute muraille (verticalité) dont la hauteur (144 

coudées)  donne la vitesse angulaire ou de rotation (périmètre de la muraille qui 

entoure le carré de la Ville, de Jérusalem céleste) et la fréquence (12Hz).  
 

Il s’agit d’une mesure d’homme, de physique qui ne peut s’appliquer à l’homme 

matière mais seulement à l’état de son Esprit voyageur issu de Dieu. 
 

144 coudées = 144*0,5236 = 75,3984,    1 coudée = la coudée royale 

égyptienne : 0,5236. 

Ω = 2π.f   = 6,2832*12 = 75,3984   π dans le Livre est « arrondi » à 3,1416. 
 

6 coudées = 6*0,5236 = 3,1416 

5 coudées = 5*0,5236 = 2,618 soit le nombre d’or au carré : 1,6182 

 

Apocalypse  

“1:8 Je suis l'alpha et l'oméga, dit le Seigneur Dieu, celui qui est, qui était, et 

qui vient, le Tout-Puissant. » 

« 21:6 Et il me dit: C'est fait! Je suis l'alpha et l'oméga, le commencement et la 

fin. A celui qui a soif je donnerai de la source de l'eau de la vie, gratuitement. » 

 

 De 144 coudées nous pouvons déduire la fréquence 12 Hz et la vitesse angulaire 

75,3984. « Je suis l’alpha et l’oméga » 
 

Jésus, l'Envoyé de Celui qui est, est bien la lumière du monde, la voie à suivre 

pour rejoindre "le royaume de Dieu qui n'est pas de ce monde." Jésus est porteur 

de la "bonne nouvelle." 
 

Nous avons une onde électromagnétique et la qualité du signal d’1 octet. 



De quoi s’agit-il en définitive ? 

En physique quantique le couple onde électromagnétique porteuse de photons 

qui supportent les informations et la qualité d’un signal fréquence radio 

correspond au transfert d’informations quantiques. 
 

Est entrée en jeux la qualité du signal ou fréquence radio émise parallèlement au 

transfert d’informations portées par les photons.  
 

Nous avons à faire à un flux de 0 et 1 qui désigne un ensemble d'éléments 

(informations / données,) évoluant dans un sens commun. Un flux est un 

déplacement qui se caractérisé par une origine, une destination et un trajet.      

Ce processus indiqué se caractérise par un transfert de photons porteurs 

d’informations quantiques mais ne dit rien sur le type des informations 

transférées. 

Ce processus se caractérise par une onde radio descriptive d’un système, de sa 

structure permettant sa reconstruction accompagnée parallèlement d’un transfert 

de photons porteurs d’informations quantiques relatives au système et ainsi 

forment un couple. 
 

Genèse « 1:27 Dieu créa l'homme à son image, il le créa à l'image de Dieu, il 

créa l'homme et la femme. » 

6 jours Genèse peuvent-ils se comprendre ainsi ? 

3 octets en 24 bits décrivent 1 pixel comme 6 octets en 48 bits peuvent le faire. 

Nous sommes dans le concept scientifique de l’image : 1 pixel ou 1 élément 

d’image numérique 

A chaque pixel est associée une couleur, décomposée en trois composantes 

primaires: rouge- vert- bleu , élément d’image qui peut être décrit par 6 octets de 

8 bits chacun soit 6*8 = 48 bits 

Celui qui est, origine consubstantielle de Son émanation par la Parole et de 

toutes celles issues de Lui, notre Seigneur et Maître, est l’Unique, le Seul qui de 

toute éternité donne la Vie selon sa Volonté à ses enfants, à ses témoins. Sa 

Gloire immense n’a d’égale que Sa Puissance, que sa Science et sa Présence qui 

illuminent et dominent sa Création. 

La Science dépend de l’origine de la création.  La couper de son origine n’est 

qu’inintelligence et arrogance imbécile. 
 

Evangile de Thomas : 

Jésus dit : 

« Si la chair est venue à l’existence à cause de l’esprit, 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Couleur
https://fr.wikipedia.org/wiki/Couleur_primaire
https://fr.wikipedia.org/wiki/Rouge_vert_bleu


c’est une merveille, 

mais si l’esprit est venu à l’existence à cause du corps, 

c’est une merveille de merveille. 

Mais moi je m’émerveille de ceci : 

Comment cet Être qui Est 

Peut-il habiter ce néant. » 
 

« L’Eternel donne l’Etre puisqu‘ au commencement existait à la fois l’Etre – 

Non Être. Pour ce faire Il nous donne l’intelligence, la Parole et l’image soit 

une identité. Il nous donne l’Etre en nous dégageant du non – être. » S.I 

 

Gloire à Son Nom ! 


